

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 27. September 2012

Stadtfest

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Stadtfest neben der Autoshow auch eine Show für Fahrräder zu veranstalten.

Begründung:

Die Stadt sollte konsequent für den Anstieg des Anteils an Fahrradverkehr am Individualverkehr werben. Sie stellt auf zwei Festen (Ostermarkt und Stadtfest) den örtlichen Autohändlern Flächen und die Möglichkeit bereit, für Autos zu werben. Diese Möglichkeit soll auch für die örtlichen Fahrradhändler gegeben werden.

Beschluss Nr. 0109

1. Die Behandlung des Beratungsgegenstandes wird bis zur nächsten Sitzung am 15. November 2012 vertagt.
2. In der vorgenannten Sitzung möchte der Ortsbeirat - wie alljährlich - eine Nachbetrachtung der großen Innenstadtfeste (Wilhelmstraßenfest, Weinwoche, Stadtfest, Taunusstraßenfest) unter Anwesenheit einer Vertretung des Fachbereiches vornehmen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher